



24.05.2012 - 15:51 Uhr

Neue Mazda-Vertretung in Bellach

Zürich/Petit-Lancy/Bellach (ots) -

Die Garage Galliker AG Bellach wird zusätzlich zu den Marken Opel und Citroën neu als Haupthändler die Marke Mazda in der Region Solothurn vertreten. Sie nimmt die Marke per 1. September 2012 neu ins Angebot auf. Bis dahin werden die Mazda-Kunden wie bisher von der Felix Hediger AG betreut.

Die Garage Galliker AG wird ab 1. September 2012 Ansprechpartner für alle bisherigen und neuen Mazda-Kunden in der Region Solothurn. Mazda (Suisse) SA hat mit dem Unternehmen die Verträge als offizieller Markenvertreter und Servicepartner abgeschlossen. In den nächsten Monaten wird der bestehende Betrieb organisatorisch auf die Markenerweiterung vorbereitet.

Bis Ende August 2012 werden alle Mazda-Kunden wie bisher von der Felix Hediger AG in Zuchwil bedient. Mazda (Suisse) SA und die Careal Holding AG, Besitzerin der Felix Hediger AG, haben sich auf diesen Wechsel verständigt. Somit ist sichergestellt, dass Mazda-Kunden lückenlos einen kompetenten Ansprechpartner in der Region Solothurn haben.

Die Garage Galliker AG in Bellach ist renommierter Konzessionär für die Marken Opel und Citroën und bleibt dies auch in Zukunft. Mazda (Suisse) SA hat einen neuen Händler in der Region Solothurn gesucht, nachdem im Sommer der bestehende Konzessionär, die Felix Hediger AG, an die Careal Holding AG verkauft wurde.

Kontakt:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo
PR Direktor
Tel.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch

Careal Holding AG
Dino Graf
Leiter Group
Communication
Tel.: +41/56/463'93'42
E-Mail: presse@amag.ch

Garage Galliker AG Bellach
Reto Braun
Geschäftsführer
Tel.: +41/32/617'44'44
E-Mail: reto.braun@carplanet.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005204/100719052> abgerufen werden.